


SAN LÁZARO

Avanza, pese a obstáculos: Monreal

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Luego de que los integrantes del Comité de Evaluación del Poder Judicial, encargados de definir a candidatos a la elección judicial, renunciaran a su cargo por la "imposibilidad jurídica de continuar con el proceso", el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, mencionó que, por más que la oposición ha intentado obstaculizar el proceso, siguen avanzando.

"Ya está avanzando, no hay obstáculos, por más que el Poder Judicial ha intentado obstaculizar este proceso no lo ha logrado, y hay los cauces institucionales y los jurídicos, que se están generando y que se están desatando para poder ofrecer a la gente seguridad y certeza jurídica".



El Poder Judicial y su Comité de Evaluación entró en desacato y para no violar derechos de personas que se inscribieron, ese trabajo lo va a realizar el Comité de Evaluación del Poder Legislativo."

RICARDO MONREAL
 DIPUTADO DE MORENA

"Están equivocados, la verdad es que la oposición también ha estado desde un principio en contra igual que el Poder Judicial, pero pues el pueblo manda, en este caso las reformas se hicieron de acuerdo con la constitución y la ley, son vigentes", dijo.

Asimismo, agregó que para no violar los derechos de las personas que se inscribieron a ministros, jueces y magistrados, hoy ese trabajo lo realizará el Comité de Evaluación del Poder Legislativo.